



Dernier jour de ski à Barèges

publié le 28/03/2019

Bonsoir,

Après un réveil difficile pour certains (la fatigue se fait sentir) et un bon petit-déjeuner, second et dernier jour de ski sur les pistes de Barèges pour vos enfants encore et toujours sous un soleil radieux !

Retour au centre pour le goûter quotidien, puis activités de groupe pour les uns, visite du centre de Barèges pour d'autres et les thermes pour le dernier groupe.

C'est maintenant l'heure de faire les valises pour préparer le retour à La Tremblade mais avant de rentrer les élèves sont impatients de mettre en place la boom de la dernière soirée.

Voici les dernière photos : <https://drive.google.com/open?id=1R...>

Les photos de la boom seront disponibles prochainement...

L'équipe enseignante.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.